- Geologia:

Vocales titulares: Don Carlos Palomo Pedraza, don José Ramon de Andrés Alonso y don Jorge Juan Rey Salgado. Vocales suplentes: Don Pedro Valle Cruellas, don Guillermo Matéu Matéu y don Guillermo Sautier-Casaseca Pérez.

- Química:

Vocales titulares: Don Jesús Aravio-Torre Martínez de Murguia don Antonio Arevalo Arocena y don Angel Ro-driguez de León Vocales suplentes: Don José Ramón Besada Rial don José Garcia Braun Jona Maria Jesús del Val Cordón.

Madrid. 7 de diciembre de 1978.—El Director, José María Turnay.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe lista de admitidos a las pruebas selectivas restringidas de acceso a la plantilla de funcionarios provinciales en la categoría de Auxiliares de Biblioteca. 141

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas restringidas de acceso a la plantilla de fun-cionarios provinciales en la categoría de Auxiliares de Biblio-

Aspirantes admitidos

Alvaro López, Valentín. Casado Herranz, Maria Isabel. Castellanos Jaque, María del Valle. García Gil, Diego. González de Castejón y Careaga, María Belén. López Moreno, María Victoria. Méndez García, María Jesús. Pascual Padrino, María Soledad.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

De conformidad con el acuerdo corporativo de 30 de marzo de 1978, la presente lista quedará automáticamente elevada a definitiva si en el plazo de quince díás hábiles, contados a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» no se produjesen reclamaciones.

Lo que se hace público para general conocimiento y, en especial, para el de los interesados.

Madrid 21 de diciembre de 1978—El Secretario general—2-A

Madrid, 21 de diciembre de 1978.—El Secretario general.—2-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense referente a la oposición libre para cubrir en propiedad de una plaza de Médico de Anestesiología. 142

Por resolución de esta Presidencia del día de hoy se acordó lo siguiente:

- Elevar a definitiva la relación provisional de admitidos publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto y 5 de septiembre últimos, respectivamente, al no haberse producido reclamaciones.
- 2. Hacer pública la composición del Tribunal previas las reglamentarias designaciones, y que es el siguiente:

Presidente: Don Julio Gurriarán Canalejas, Diputado provincial. Presidente de la Comisión de Sanidad; suplente don Miguel Angel Alcaraz del Río. Diputado provincial.

Vocal representante de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago: Doctor don Francisco Reyes Oliveros; suplemie, Doctor don Gonzalo Pintos Díaz.

Vocal representante del Colegio Oficial de Médicos de Orense: Doctor don José Castelo y Ramírez de Arellano; suplente, Doctor don Andrés Castro Méndez.

Vocal Jefe de Servicio del Hospital Provincial: Doctor don Manuel Montero Gómez.

Vocal de la relación nacional de examinadores del personal médico harritalario: Doctor don Santiago Linares Gomis, de la Diputación Provincial de Alicante; suplente, Doctor don Vicente Vento Ruiz, de la Diputación Provincial de Valencia.

Secretario: Don Silverio Alvarez Méndez, Secretario general de la Diputación Provincial de Orense; suplente, don José Luis Cordero Beledo, funcionario técnico de la misma Corporación.

3. Señalar como fecha para el comienzo de los exámenes el próximo día 25 de enero de 1979, a las diez de la mañana, en el Hospital Provincial de Orense.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los fines de las reclamaciones que pudieran presentarse. Orense 5 de diciembre de 1978.—El Presidente, David Ferrer Garrido .- 15.103-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oren-143 se referente a la oposición para cubrir en propie-dad una plaza de Médico de la especialidad de Cirugia general.

Por resolución de esta Presidencia del día de hoy se acordó lo siguiente:

- Elevar a definitiva la relación provisional de admitidos publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de fecha 1 de septiembre último al no haberse producido reclamaciones.
 Hacer pública la composición del Tribunal, previas las reglamentarias designaciones, y que es el siguiente:

Presidente: Don Julio Gurriarán Canalejas, Diputado provincial, Presidente de la Comisión de Sanidad; suplente, don Miguel Angel Alcaraz del Río, Diputado provincial.

Vocal representante de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago: Doctor don Joaquín 20tel Lesquereux; suplente Doctor don Antonio Cimadevila Covelo.

Vocal representante del Colegio Oficial de Médicos de Orense: Doctor don Prudencio Domínguez Sanchez; suplente, Doctor don Julio García Vázquez.

Vocal Doctor don José Luis Relova Esteban, Jefe de Servicio del Hospital Provincial.

Vocal de la relación nacional de examinadores del personal médico-hospitalario: Señor don José Luis Gómez Blanco, de la Diputación Provincial de Zamora; suplente, Doctor don Alberto Sánchez Trallero, de la Diputación Provincial de Corense; suplente, don José Luis Cordero Beledo, funcionario técnico de la misma Corporación.

3. Señalar como fecha para el comienzo de los exámenes

3. Señalar como fecha para el comienzo de los exámenes el próximo día 7 de febrero de 1979, a las diez de la mañana, en el Hospital Provincial de Orense.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los fines de las reclamaciones que pudieran presentarse.

Orense, 5 de diciembre de 1978.—El Presidente, David Ferrer Garrido.—15.104-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de To-ledo referente a la oposicion vera proveer una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico. 144

En la ciudad de Toledo, siendo las once horas del día 12 En la ciudad de Toledo, siendo las once horas del dia 12 de diciembre de 1978, se reunieron el Presidente de la Corporación don José Magán de la Cruz, asistido del Secretario general don Crisanto Rodríguez-Arango Díaz, al objeto de celebrar el sorteo previo, establecido en el Reglamento de Funcionarios de Administración Local, de aspirantes que han de tomar parte en la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 210, del día 12 de septiembre, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 105, del día 3 de mayo, ambos del presente año. ambos del presente año.

Una vez efectuado el serteo, arroja el siguiente resultado:

- Orgaz Fernández-Puebla, José Eduardo.
 Pérez de Vargas Rubio, Antonio Javier.
 Porres Lope, Angel.
 Prado García, Cecilio.
 Rocha Tofiños, José Luis.
 Rodríguez Navalmoral, Tomás José Luis.
 Tejerina Fernández, José Luis.
 Vadillo Ahillón, Francisco.
 Aguirre Morales, Isidro.
 Fernández Dorado, Sandalio.
 Fernández Fernández, José Luis.
 Fernández Martín, Francisco.
 Garagorri Alavarrieta, Alfonso.
 Martín Martínez, Alfredo.
- 10.
- 12.
- Martin Martinez, Alfredo. Martinez Arnaiz, David. Moreno Santiago, José María. Moreno Santiago, Luis. 14.
- 1ā...

Se publica para general conocimiento de todos los aspirantes admitidos que el Tribunal que ha de juzgar esta oposición

libre de Aparejador o Arquitecto Técnico estará integrado, a tenor de lo establecido en el artículo 245 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, por los siguientes miembros:

Presidente:

Titular: Don José Magán de la Cruz Presidente de la Cor-

Suplente: Don Reyes Muro Valencia, Diputado provincial.

En representación del profesorado oficial del Estado:

No se ha designado ninguno, a pesar de ser reiterado su nombramiento

En representación del Colegio Oficial de Aparejadores o Arquitectos Técnicos:

Titular: Don José Luis Marqués del Pozo.

En representación de la Dirección General de Administración Local:

Titular: Don Fernando Rojo Coronado, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales

Supiente: Señorita Josefina Martín Gamero, Jefe de la Sección 1.ª del Gobierno Civil.

Jefe del respectivo servicio Técnico en la Corporación:

Titular: Don Juan José Gómez-Luengo Bravo, Arquitecto pro-

Suplente: Don Alberto Collado Martínez, Ingeniero responsable de la Sección de Vías y Obras.

Secretario:

Titular: Don Crisanto Rodríguez-Arango Díaz, Secretario ge-

neral de la Corporación. Suplente: Don Vicente Doral Isla, Oficial Mayor Letrado.

Lo que se pone en conocimiento de todos los aspirantes a los efectos de recusación, durante el plazo de quince días. En el caso de que no se efectuase reclamación alguna contra el Tribunal designado, se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que el próximo día 1 de febrero, a las diez de la mañana, tendrá lugar en el salón de sesiones del Palacio Provincial, plaza de la Merced. 4, el comienzo de las deliberaciones del Tribunal, su constitución y práctica del primer ejercicio. Los sucesivos anuncios que en relación con estas pruebas se hagan lo serán en el tablón de anuncios de la Corporación. Toledo, 12 de diciembre de 1978.—El Presidente, José Magán de la Cruz.—El Secretario. Crisanto Rodríguez-Arango Díaz.—15.366-E.

15.366-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Elche referen-te a la oposición para proveer una plaza de Téc-nico de Administración General. 145

En cumplimiento de lo establecido en las bases 3.º, 4.º y 5.º de la convocatoria de oposición para cubrir una plaza de Técnicos de Administración General, y de las resoluciones de la Alcaldía, se hace público:

Primero.—Queda elevada a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos, publicada en el Boletín Oficial del Estados y en el de la provincia de 6 de noviembre actual, por no haberse formulado ninguna reclamación.

Segundo - El sortec para determinar el orden de actuación de los opositores, ha dado el siguiente resultado:

- D. Esteban Capdepón Fernández.
 D. Antonio Jódar Morales.
 D. Vicenta María Orts Llinares.

Tercero - El Tribunal que ha de juzgar la oposición se constituirá en la siguiente forma:

Presidente Don Vicente Quiles Fuentes; suplente, don Heliodoro Vidal Verdú.

Vocales:

Por la Dirección General de Administración Local: Don Patricio Saura Mendoza; suplente, don Antonio Fernández Castro Por la Abogacía del Estado: Don Javier Mexía Algar; suplen-

te, don Rafae Mateu-Ros Cerezo.
Por el profesorado oficial: Don Vicente Boix Reig; suplente, don José Luis Martínez Morales.

Interventor de Fondos: Don Felipe Gómez Degracia. Secretario de la Corporación: Don Lucas Alcón Zaragozá; suplente, don Francisc Prais Bernat.

Secretario: Doña Angeles Sánchez Llorca.

Cuarto.—La constitución del Tribunal y el comienzo de los ejercicios tendrán lugar a las dieciséis horas del día 31 de

enero próximo, en el salón de reuniones de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados,

a los efectos legales pertinentes. Elche, 27 de noviembre de 1978.—El Alcalde, Vicente Quiles. El Secretario general, Lucas Alcón.-14.709-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Majadahonda 146 referente a la convocatoria para proveer una pla-za de Auxiliar de Administración General.

Publicada que ha sido en el «Boletín Oficial» de la Publicada que ha sido en el «Boletín Oficial» de la provincia la relación de aspirantes admitidos a las pruebas libres selectivas, convocadas por este Ayuntamiento para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General, así como la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicos, por el presente se hace público que los examenes tendrán lugar en esta Casa Consistorial, en el salón de actos, a las diez de la mañana del día 23 de enero de 1978. Majadahonda. 22 de diciembre de 1978.—El Alcalde.—15.939-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Murcia por la 147 que se convoca oposición libre para proveer una plaza de Arquitecto Técnico.

Plaza de Arquitecto Técnico.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 294, correspondiente al día 22 de diciembre de 1978, se inserta a convocatoria íntegra de oposición libre para proveer en propiedad una plaza vacante de Arquitecto Técnico.

Los aspirantes deberán estar en posesión del título de Arquitecto Técnico o de Apareiador; tener la edad de dicciocho años y no alcanzar los sesenta el día en que termine el plazo de admisión de instancias; no padecer enfermedad o defecto físico que impidan el desempeño de las funciones; no haber sido separado, mediante expediente disciplinario, del servicio del Estado o de la Administración Local, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas.

La referida plaza está dotada con los emolumentos correspondientes al nivel de proporcionalidad 8, más los incrementos por trienios, grado, dos pagas extraordinarias y demás que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de admisión de instancias será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Murcia, 26 de diciembre de 1978.—El Alcalde.—10-A.

RESOLUCION del Tribunal calificador de la opo-148 sición convocada para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social del Ayuntamiento de Lé-rida por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

El Tribunal que ha de juzgar la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social acordó, en su reunión de fecha 13 de diciembre de 1978, fijar el dia 1 de febrero de 1979, a las nueve treinta horas, en la planta noble del Palacio de la Pahería, para la celebración de las corres-

pondientes pruebas. Lérida, 22 de diciembre de 1978.—El Presidente del Tribunal, Ernesto Corbella Albiñana.—8-A.

RESOLUCION del Tribunal calificador de la opo-149 sición para proveer en propiedad una plaza de Téc-nico de Administración General del Ayuntamiento de Lérida por la que se hace público el orden de actuación de los opositores y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

El Tribunal que ha de juzgar la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General acordó, en su reunión de fecha 13 de diciembre de 1978, lo siguiente:

a) Publicar el orden de actuación de los aspirantes admitidos según sorteo efectuado y que es:

Núm.

D. Manuel Chocano López.
 D. Rafael Arasa Martorell.
 D.* María Carmen Campos Pardo.
 D. Pedro Juan Torrent Ribert.
 D. Luis Enrique Clavera Borrás.

b) Fijar la fecha de celebración del primer ejercicio a las nueve treinta horas del dia 20 de enero de 1979, en la planta noble del Palacio de la Pahería.

Lérida, 22 de diciembre de 1978.—El Presidente del Tribunal, Ernesto Corbella Albiñana.—7-A.